

Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - KALAPANUNGGAL.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 28, 2023 - 14:04



Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

KALAPANUNGGAL, 28 September 2023 - Hari Kamis menjadi momen berarti bagi warga Kp. Sukamantri Rt.017/006 Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Pada pukul 11.00 WIB, Briptu Galih, Bhabinkamtibmas setempat, melaksanakan Door to Door System (DDS) sambil menjalankan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede,

yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

DDS ini bukan hanya sekadar kunjungan rutin, melainkan juga kesempatan bagi warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun kepada Bhabinkamtibmas. Hal ini bertujuan agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa pesan Kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. **Aktif dalam Satkamling:** Masyarakat dihimbau untuk aktif berperan serta dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungannya masing-masing dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk berhati-hati terhadap indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti rekrutmen calo tenaga kerja dengan iming-iming gaji besar untuk bekerja di luar negeri. Apabila mengetahui hal seperti ini, diharapkan segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas.
3. **Kontak dengan Bhabinkamtibmas:** Warga juga diingatkan untuk selalu menjaga komunikasi dengan Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Pada akhir laporan, Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd, mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menerapkan DDS ini. Program yang mengedepankan interaksi personal ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, menjadikan lingkungan lebih aman, dan menciptakan sinergi positif dalam menjaga kamtibmas.

Dengan komitmen yang kuat, Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal siap terus menjalankan DDS dan mendengarkan aspirasi serta kebutuhan masyarakat demi kebaikan bersama. Semoga langkah ini dapat menjadi contoh baik bagi daerah lain dalam memperkuat kedekatan antara polisi dan masyarakat.